
本校への入学を決めた理由について、具体的にご記入ください。 

＜はり昼＞ 

・お世話になっている鍼灸師の母校だった 

・実習室の開放で、よりたくさん練習できると感じた 

・課外活動の種類が豊富で、図書館の本も多く、学びたいだけ学べる環境が整っていたこと 

・伝統的な日本鍼～中国鍼まで多様な鍼灸が学べる 

・伝統を大切にし、深く鍼灸を学べそうだったから 

・幅広い年齢の方がいて楽しそうなので。 

・セミナー、レンタルサロンなど開業サポートが手厚いから 

・体験入学で、先生の技に感動し、知識＋技術の修得が出来る 

・一流の鍼灸師になるには東洋鍼灸で学ぶのが一番だと思った(他校との比較や学校見学などを通じて) 

・体験入学で、はりを使った治療を見て短時間で筋肉の張りをなくすことができたり、いろいろな治療効果を知り感動しました 

・伝統が守られていて、他校と違って浮ついた人がいなかった 

・教育理念がしっかりしている 

・人のために！という気持ちを持っている人が集まる学校ではないかと感じたため 

・東洋医学、歴史、学術的な側面も学べる学校だと思ったから 

・歴史がありながらも新しい分野をコースに取り組む姿勢に共感したため 

・他校より学生の意欲を感じました 

・専門実践教育訓練給付金指定講座の中から選びました 

・東洋医学寄りの鍼を学べる 

・リモート対応などコロナ禍でも臨機応変の対応をしていただけそうなので 

・家族(子供)がいるため、土曜授業がない本校を選びました 

・他校はテクニックやメソッドを推していたような感じがした 

・図書館の充実度と卒業後の利用可 

・9:30授業開始なので、遠方でも通学しやすい 

・昼間部授業時間帯が家事との両立可能だと思ったから 

・学校全体の雰囲気が良く、この場所で日々学びたいと思ったから 

 

＜あんま昼＞ 

・講師、職員数/生徒数の比率からサポートが期待できる 

・土曜日に授業がないこと 

・通うからにはしっかり国家試験に合格できる学校、それをしっかりサポートしてくれる学校で学びたい 

。課外特別などで著名な先生方から幅広い技術、知識を学ぶことができる 

・鍼灸師になって生計を立てていくという目標を叶える最適な学校だと思った 

・講師陣の面白くてわかりやすい授業が決め手となりました（体験入学参加） 

・学費や年齢層が高いので、本気の人が多い 

・見学対応いただいた先生が「年を増した人しか解決できないこともあるんですよ」と言っていただいたこと 

・見学の際に見た動画で、生徒の話や真剣なまなざしで授業を受けている姿がとても輝いて見えました 

・自身が入学したことを想像したら、ワクワクさせてくれる学校だった 

・時間もお金も使うので、せっかく行くなら授業内容等もしっかりしているところがいいなと。 

・見学に行った時の授業がオフラインだった（他校はオンライン） 

・鍼灸を置鍼でなく、手技で行うこと 

・東洋医学について、学びを深めたいと思ったので、３年間じっくりと学び成長できる雰囲気を感じた 

・古典に重きを置き、手をたくさん使って学習していく 

・体験授業の内容が良かった（5月の体験） 

・見学の際、案内くださった先生がとても熱心に鍼灸の多様性と楽しさを教えていただいたから。小松先生ありがとうございました 

・体験入学の際、実際に技術を持った先生方がいる学校だとわかった 

・検索したときに「一番上に出てきた」ことから気になって調べ始めました 

・本気で勉強できる環境があると感じたため 

 

 

 

 

 

 



＜はり 夜＞ 

・古き良きものを大切にしていそうだったから 

・通院先の鍼灸師さんも良い学校だと思いますと言っていた(卒業生ではない) 

・噂で、東京で一番の学校だと聞いていたが、見学してすぐにその意味がわかりました(学費で相当悩みました) 

・受付の方が細やかで親切だったので、試験だけでも受けてみようと思った 

・臨床実習や実技指導の時間が他校より多そう 

・開業に関するカリキュラム・サポートがある 

・東洋医学について深く学べる 

・見学時の雰囲気と校長先生の穏やかさで 7割程度決めていたが、入学金が他校より高いので決めかねていたが、 

 奥住先生のシークレットイベントが決め手になりました 

・3年次の臨床実習 

・AO入学者への継続指導で早めに勉強できる 

・職員や先生方が落ち着いていて、浮ついていない 

・体験入学の担当講師の話が面白かった(宇都宮在住) 

・年齢層が高いこと 

・学費の面で悩んでいましたが、逆に悩んでいた面がそこだけだったので、決心できました 

・せっかく学ぶのであれば、多くのことを学べる学校が良い 

・情報提供、事務連絡、電話対応など丁寧だった 

・体験入学や公開講座などで、講師が限られた時間の中、分かりやすく教えてくださったので、ここなら問題ないと確信した 

・体験入学（イベント）での奥住先生の話が面白かった 

 

＜あんま夜＞ 

・実践的な指導をしてくれる 

・学生の年齢層が幅広い 

・歴史の厚みが信頼と歴史に変わりました 

・学校の雰囲気や学生の年齢層が落ち着いていて、しっかり学べそう 

・職場が四谷なので、通学便利 

・専門実践教育訓練給付金対象校であること 

・知り合いが在学中の方で学生生活を楽しそうに語っていた 

・腕のある先生方がいることが体験入学に参加してわかった 

・校長先生に体験治療をしていただきました 

・授業開始時間が通学できる時間であったこと 

・土曜日授業が隔週だったこと 

・土曜日にも課外特別があったこと 

・何回かイベントに参加し、良い職員のいる学校はきっと良い学校なのだろうと思いました 

・学んだ先の支援体制（就職相談・開業サポート等）に魅力を感じた 

 


